

第46号

みずき野町内会だより
http://www.mizukino-chonakai.org/
e-mail: mizukino200902@jcom.home.ne.jp

2024年2月9日(金)
発行人
守谷しみずき野5-3-4
みずき野町内会
会長 山下 勝博



みずき野集会所
Tel/fax: 0297-48-2971

2024年を迎えて



新年あけましておめでとうございます。
会員皆様にはどのようなお正月を迎えられたでしょうか。年初に北陸地方で大きな地震があり甚大な災害が広がっています。被災されました方々に心より御見舞いを申し上げますと共に、一日も早い復興を願っております。

みずき野においても日頃の備えを考えさせられる出来事と思いました。

さて、昨年春までは新型コロナ感染拡大の下、不自由な生活にありました。そのような中でも、鯉のぼり、七夕飾り、ホタル観賞会、夏祭り、子ども会ディキャンプ、夕涼みの会、敬老記念品お渡し事業、健康フェスタ、クリスマスイルミネーション、門松作り、新年会、考えられ得る町内会独自の行事などの実施の他、市との協働事業である防災訓練、環境美化、間伐作業などに、多くの方々のご参加を頂きました。ありがとうございました。実行の中心を担って頂きましたボランティアの方々にも深く感謝申し上げます。

本年一年も町内会会員皆様と町内会の益々の繁栄を祈念すると共に、「出来る事を」「出来る範囲で」「出来る形で」諸行事の実行をさせて頂く所存です。引き続き、皆様のご理解、ご支援をよろしくお願いいたします。
(町内会会長 山下 勝博)



文化財公園内の稲荷大明神に参拝



どんど焼き 2024 新年を祝う会

令和6年

2024年1月13日(土)



小川県会議員、山下町内会会長による鏡開き



山下町内会会長 新年挨拶



小川県会議員 新年挨拶



お餅の配布

クリスマスジャズコンサート

みずき野町内会・まちづくり協議会・協力:妖怪研究所

2023年12月9日(土)

もったいない市
みずき野朝市
竹灯り点灯式



12月とは思えない暖かな天候に恵まれたクリスマスジャズコンサートは、中央公園広場でプロ演奏家により開催されました。

演奏は第一部が14:00~14:40、第二部が16:00~16:40の二部構成で行われました。

生演奏を堪能したあと住民の皆さんは、余韻を残しながら自宅へ帰っていきました。それに先立ち、みずき野朝市やもったいない市は、10時にオープンし住民が詰めかけていました。また、クリスマスジャズコンサート終了後の17時10分に竹灯りの点灯式が行われ点灯した瞬間に大歓声が上がりました。

会場作りは、朝から町内会役員の方やボランティアの方が会場内の清掃や観客が座る椅子を運びセットしていました。

(広報委員)



みずき野朝市



竹灯り点灯式



冬休み企画

2023年12月28日(木)

門松づくり



早稲田さん 川上さん 近藤さん 松本さん 相沢さん

恒例の門松づくりが、みずき野集会所前で行われました。有志の方々が、本町海老原さん竹林から竹・笹。みずき野周辺から松(みずき野周辺の松木の減少で調達が容易でない状況とのこと)・千両・さざんか・砂利。店舗から藁コモ・藁縄・

飾り物を用意しました。10年以上のベテラン有志の方の手際良さで3基の門松が完成し、集会所入口に一對とみずきのひろば店舗入口に一基飾られました。



みずき野集会所



みずき野ひろば店



作品を手に集合写真

同時開催の小学生を対象のミニ門松づくりでは、9家族の参加があり家族で早稲田さん(1丁目)から作り方の説明後、真剣な面持ちで取り組み思い思いの趣向を凝らしたミニ門松が出来上がりました。

(広報委員)

環境部活動報告

恒例行事となりました守谷市役所とみずき野町内会の協働事業である間伐作業が2023年11月25日(土)午前9時から郷州文化財公園で行われました。町内ボランティア50～55名と市役所職員の総勢約100名で間伐作業を行いました。

樹木の間伐と落ち葉の撤去で明るく整然とした公園になりました。木々の間から気持ちの良い光が差し込んでいます。作業いただいた皆様、ご苦労様でした。



間伐と落ち葉の撤去により明るくなった文化財公園



12月3日(土)環境美化の日活動

また12月3日(日)には守谷市主催の「環境美化の日」活動が行われました。寒い朝でしたが、参加された方々の活動により、大量の落ち葉が集められて町内が綺麗になりました。

参加された皆様、ありがとうございました。2024年度も両行事が実施されます。引き続き多数の方々の参加をお願いいたします。

(町内会副会長 小林 金久)

防災部からのお知らせ

元旦早々、大きな地震・津波・土砂災害が能登地方で発生いたしました。今年は「辰年」ということで「激動の年」になりそうです。被災地の様子を見るにつけ、私たちみずき野町内の防災活動についても改めて考えさせられました。

加齢とともに伝統、保守とは何か、今後具体的にどう活動するべきかを考えることがあります。ある人によれば「謙虚」と「忘己利他」であるといいます。怯むことなく、世情に背を向けることなく、どう前進するべきかを考え行動することが大事ではないかと考える今日この頃です。

高齢化が進むみずき野町内において、今後の防災活動について皆さんと議論を交わしながら具体的に活動していきたいものです。

(町内会顧問 川上 博)

3月10日(日)に全戸対象の防災訓練を実施する予定です!



令和6年能登半島地震

2024年1月5日(金)の東京新聞より



令和6年能登半島地震

2024年1月6日(土)の東京新聞より

無事です

みずき野町内会

➤災害発生時(防災訓練時)には、玄関や門扉などの確認しやすい場所に掲示してください

➤日頃は、無事プレートをドアの裏側のドアノブか災害時にすぐ取り出せる玄関の目立つ場所で保管してください

楽しかった！4年ぶりのみずき会忘年会



Mizuki Kai

2023年12月14日(木)

冬日和、郷州公民館前に集合し迎いのバスに乗車。坂東の宴会場へ向かいました。自車で向かった方を含め総勢55名の参加者でした。前会長の小田部様(8丁目)による乾杯で宴が始まりました。しばらく飲食歓談をし、みずき野在住の歌手、「浜ゆうじ」こと濱口重太様(3丁目)、



「みず樹春奈」こと蟻馬政江様(6丁目)の歌謡ショー。プロお二人の歌声に聞き惚れました。その後、今年の春から練習を重ねてきたフラ・グループ Ho Aloha(ハワイ語で大切な人、最愛の人、お友達という



浜ゆうじ さん



みず樹春奈 さん

意味)、根本代表と美女7人によるフラショー。青木正様(2丁目)の軽妙な司会も楽しく、皆さん拍手喝采で、アンコールにも応えていただきました。



青木正 さん

しんがりは「茨城のきみまろ 奈良崎正明」による歌謡漫談ショー。艶のある声と楽しいトーク、皆さんの心を一瞬にしてわしづかみ、会場は大盛りあがりです。爆笑の連続でした。

(みずき会副会長 菅野 徹夫)

お買い物サポートみずき野の活動紹介

問い合わせ先: まちづくり協議会事務局 ☎0297-48-2971

みずき野地区の方を対象に、無料でイオンタウンやジョイフル本田まで送迎する活動です。みずき野地区のボランティアが

守谷市提供の8人乗り公用車を利用して月曜日と木曜日の午前・午後にジョイフル本田かイオンタウンに送迎します。お買い物の時間は1時間30分で、皆さんが自由にお買い物をなさっています。

現在、21名の方がお買い物サポートみずき野を利用されていますが、みずき野地区にお住まいの方の数と比較しますとずっと沢山の方に利用していただけるのではと 思っております。興味のある方は、みずき野集会所内に置いてあるチラシを一度ご覧ください。

(代表 新田 徹)



ボランティアスタッフの皆さん

ボランティアスタッフ募集中!

お買い物サポートは原則として公用車の運転手、ドア開閉や乗降補助をする助手のペアで行います。助手は運転しません。利用者の送迎活動を行い、利用者がお買い物の間は自由に過ごしています。おおよそ2時間の活動を月に1回から2回行います。1か月前に予定が決まりますが都合が悪くなれば変更調整します。利用者が一人増えればボランティアが一人必要になります。ボランティア活動に関心がある方の参加をお待ちしています。

2 編集後記 242🍷242🍷242🍷242🍷242🍷242🍷242🍷242🍷242🍷242🍷242🍷24

新年早々重大な災害や事故が続き、2024年は波乱の幕開けとなりました。みずき野の多くの方にとって震度「5強」は東日本大震災で経験済みですが、「6」、「7」は未知の領域です。地域や各家庭での備えが十分かどうか早急な点検が必要です。能登では地域のまとまりや励ましあい、長引く避難生活の支えになっている様子が連日報道されています。日頃からの町内会活動の重要性を再認識しながら、今年も地域の情報を的確に伝えていきます。

(広報委員 大森 昭彦)

2🍷242🍷242🍷242🍷242🍷242🍷242🍷242🍷242🍷242🍷242🍷242🍷24